



Bourse du commerce : record d'affluence

Les 5 et 6 décembre se déroulait la 64^e Bourse de commerce européenne, au Grand Palais à Paris. Cet évènement a établi un nouveau record avec plus de 4 500 participants venus de 70 pays. L'organisateur, Agro Paris Bourse, a pu compter sur 130 exposants et plusieurs partenaires dont Axérial, Intercéréales, Saipol (Avril), Soufflet négoce (InVivo), Vivescia... « Nous sommes très fiers d'avoir accueilli les principaux acteurs de la filière européenne des céréales dans un contexte économique international très tendu. Ils ont participé à faire de Paris le cœur de l'activité céréalière mondiale pendant deux jours », a déclaré Baudouin Delforge, président d'Agro Paris Bourse. La matinée du jeudi 5 a débuté dans le calme, avec l'assemblée générale du Consortium des bourses européennes, qui a validé l'adhésion de deux nouveaux membres, Rome et Budapest. L'après-midi, elle, a été marquée par une action surprise de la Confédération paysanne, qui a empêché des milliers de participants d'accéder au site pendant quelques heures. **M. S.**